

Volleyball:

Stockerauer Mädchen werden niederösterreichische Landessieger

Seite 39



Lokalsport



Nr. 16, 17. April 2002

KO 39

Die wöchentlichen lokalen Sportnews

Stockerauer Unterstufenmannschaft holte sich den NÖ-Meistertitel vor den Neunkirchnern

Sieg für die Volleyball-Mädchen

Wie im Vorjahr gelang es den Mädchen der Unterstufenmannschaft des BG auch heuer, den Meistertitel in der NÖ Schülerliga Volleyball zu erringen.

VOLLEYBALL. In Gänserndorf entschieden die Stockerauer Volleyball-Mädchen am 11. April das spannende Finalspiel gegen die Musikhauptschule Neunkirchen in 3:1 Sätzen für sich. In einem ausgeglichenen Spiel auf hohem Niveau holten sich die Stockerauer den Sieg. Der Erfolg ist auf eine tolle kämpferische Leistung, Ausdauer und Nervenstärke zurückzuführen. Selbst der Präsident des NÖ Volleyballverbandes war vom hohem Niveau der beiden Mannschaften überrascht. Die Mädchen des Stammkaders trainieren nicht nur im Rahmen der Volleyball-Neigungsgruppe in der Schule, sondern auch in der Sportuni-



Die siegreichen Stockerauer Volleyball-Mädchen.

Foto: z.V.g.

on Stockerau und Bisamberg. Dank der ausgezeichneten Zusammenarbeit mit der Trainerin des Stockerauer Vereins, Ilse Wimmer, konnte aus den sechs Vereinsspielerinnen und anderen volleyballbegeisterten Mädchen der Neigungsgruppe des Gymnasiums eine homoge-

ne, erfolgreiche Mannschaft aufgebaut werden. Nach dem großen Erfolg in Niederösterreich wird die Mannschaft am 4. Mai in Salzburg versuchen, auch bei der Bundesmeisterschaft kräftig mitzumischen. Die Aussicht auf einen der vorderen Plätze ist ausgezeichnet.